
 

 

Rom 1:8-23 
Por Chuck Smith 

  

Primeramente doy gracias a mi Dios mediante Jesucristo con 

respecto a todos vosotros, de que vuestra fe se divulga por todo el mundo. 

(Romanos 1.8) 

Así que había un cuerpo de creyentes allí en Roma y su fe en Cristo era conocida 

por doquier. 

Porque testigo me es Dios, a quien sirvo en mi espíritu en el 

evangelio de su Hijo, de que sin cesar hago mención de vosotros siempre 

en mis oraciones, (Romanos 1.9) 

 

Me resulta interesante notar que Pablo tiene que llamar a Dios como testigo de su 

vida de oración. Y considero que eso es adecuado. Jesús dijo “Mas tú, cuando ores, entra 

en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve 

en lo secreto te recompensará en público.” (Mateo 6.6) No hagas un gran espectáculo de 

tus oraciones. No escribas boletines y los desparrames por todo el país diciéndole a las 

personas que has de entrar al cuarto de oración, y arrodíllate en tu alfombra y sostenlos 

en oración.  

 
Dios nos ayude. Pablo tiene que llamar a Dios como testigo de su vida de oración. 

“Porque testigo me es Dios… de que sin cesar hago mención de vosotros siempre en mis 

oraciones,” 

rogando que de alguna manera tenga al fin, por la voluntad de 

Dios, un próspero viaje para ir a vosotros. (Romanos 1.10) 

Pablo esta ahora en Corinto, el se dirige a Jerusalén, excepto que a donde quiera 

que va el Espíritu le dice que cadenas y prisión le esperan allí. Y con todo, al estar el 

escribiendo a los que están en roma, él les esta diciendo “Estoy anhelando venir a 

ustedes. Estoy orando que pueda tener un viaje próspero para ir a ustedes por la voluntad 

de Dios.” Ahora Pablo había dicho, “Tengo que ver también Roma.” Más tarde, cuando 

el estaba en prisión en Jerusalén desanimado y vencido, el Señor le dijo “Como 



 

 

testificaste de mí aquí en Jerusalén, Pablo, ten buen ánimo, porque así testificarás de mi 

en Roma.” Asi que el vino a Roma por la voluntad de Dios, bueno, fue un viaje próspero. 

Aunque estuvo en un naufragio y con todo siendo un náufrago en la Isla de Malta, el 

pudo guiar a Publius al Señor y muchos de los Malteses aceptaron a Jesús mientras Pablo 

estaba allí. Así que fue espiritualmente muy  próspero aunque usted podría desafiar esto 

desde un punto de vista meramente físico con todas las dificultades que tuvieron que 

atravesar. Catorce días en el mar en tormentas cuando todos estaban tan enfermos que no 

podían comer y todo el asunto. Simplemente Pablo expresó su deseo de parte de Dios de 

ir a Roma. 

Porque deseo veros, para comunicaros algún don espiritual, 

a fin de que seáis confirmados; (Romanos 1.11) 

 

El deseo de pablo de no ser simplemente un turista para ver el Coliseo y ver el 

foro y todos los edificios maravillosos de Roma, sino el deseo de ministrar a la iglesia 

para poder impartirles un don espiritual por medio del cual puedan ser establecidos. 

esto es, para ser mutuamente confortados por la fe que nos es 

común a vosotros y a mí. (Romanos 1.12) 

Que podamos verdaderamente ministrarnos los unos a los otros. Y esto es verdad, 

que usted no puede ministrar a otros sin ser ministrado usted mismo. Usted no puede dar 

sin recibir. Hay siempre un mutuo beneficio del ministerio. 

Pero no quiero, hermanos, que ignoréis que muchas veces me he 

propuesto ir a vosotros (pero hasta ahora he sido estorbado), para tener 

también entre vosotros algún fruto, como entre los demás gentiles. 

(Romanos 1.13) 

Deseo llevar fruto en Roma como lo hice en otras partes. 

A griegos y a no griegos, a sabios y a no sabios soy deudor. Así 

que, en cuanto a mí, pronto estoy a anunciaros el evangelio también a 

vosotros que estáis en Roma. Porque no me avergüenzo del evangelio, 

porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío 

primeramente, y también al griego. Porque en el evangelio la justicia de 



 

 

Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe 

vivirá. (Romanos 1.14-17) 

Así  que la declaración de Pablo: Estoy listo para venir a Roma, quiero llevar 

fruto en Roma, no estoy avergonzado del evangelio de Cristo. Es poder de Dios para 

salvación a todo aquel que cree. Al judío primeramente y también al Griego. 

 

Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para 

fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá. (Romanos 1.17) 

 

En el evangelio de Jesucristo, la justicia de Dios es revelada porque incluso Dios 

no podía perdonar nuestros pecados injustamente. Debía tener una base justa para el 

perdón de nuestros pecados. Porque un Juez que simplemente quita los cargos totalmente 

a un hombre culpable no es justo. Dios no puede decir justamente “Bueno, estás 

perdonado” Tiene que haber una base justa, para la justicia de Dios. Y tiene que haber 

una base para el perdón de sus pecados. La justa base se encuentra en el evangelio de 

Jesucristo. Porque Dios había sentenciado al que peca a l muerte. Y la única cosa justa es 

matar al pecador, porque esta es la sentencia que se asignado en contra del pecado, del 

hombre pecador. Así que Dios estableció una base justa para el perdón por medio de 

Jesucristo volviéndose el substituto, tomando el pecado sobre El y muriendo en su lugar. 

El justo por los injustos, y por lo tanto proveyendo Dios la base justa para el perdón. 

Usted es perdonado por Jesucristo murió por usted. El tomó su lugar. La deuda que usted 

merecía, El tomó su lugar y murió por usted. La justicia de Dios se revela de fe en fe, 

como está escrito, “El justo vivirá por la fe” 

 
Porque la ira de Dios (Romanos 1:18) 

Ahora, el justo Dios, e inmediatamente contrastamos esto con la ira 

de Dios. 

se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de 

los hombres que detienen con injusticia la verdad; (Romanos 1.18) 



 

 

Así que aquí encontramos la justicia de Dios revelada, ahora la ira de Dios 

revelada. La ira revelada en contra de, número uno, la impiedad; y segundo, la injusticia. 

¿Cuál es la diferencia entre impiedad e injusticia? Usted recuerda cuando Moisés 

descendió del Monte Sinaí, el tenía las dos tablas de piedra con los Diez mandamientos. 

En la primer tabla de piedra, los primeros cuatro mandamientos que tratan con la relación 

del hombre con Dios. “No tendrás dioses ajenos delante de mí. No tomarás el nombre de 

Jehová tu Dios en vano.  No harás imágenes talladas o semejanzas de dioses. Recuerda el 

Sabbath para mantenerlo santo” Ahora, el violar uno de estos primeros cuatro 

mandamientos constituía una mala relación con Dios, lo cual es impiedad. La segunda 

tabla de piedra trataba con la relación del hombre con el prójimo. Y violar una de las 

leyes de la segunda tabla de piedra es no vivir en la vida correcta que usted debería estar 

viviendo con su vecino, y por lo tanto esto constituye injusticia y una mala relación con 

mi vecino, es injusticia. Así que la ira de Dios se revela en contra de toda impiedad e 

injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad; (Romanos 1.18) 

  

porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues 

Dios se lo manifestó. (Romanos 1.19) 

 

Así que dentro de mi propia consciencia está este conocimiento de lo que está 

bien y lo que esta mal. Universalmente hay dentro de la consciencia del hombre lo que se 

que está bien y lo que se que está mal. Esto está manifiesto dentro mío. Dios es como que 

lo inscribió en mi corazón y en mi mente y en mi consciencia, y se lo que está bien, se lo 

que está mal. Lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se los ha mostrado. 

Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se 

hacen claramente visibles (Romanos 1:20), 

 

O “Porque las cosas invisibles de el desde la creación del mundo son claramente 

vistas” eso es, que el Dios invisible las ha revelado a través de Su creación. Los cielos 

declaran la gloria de Dios, la tierra muestra la obra de Sus manos, un día habla al otro día, 

una noche a la otra su voz sale. No hay palabras ni idioma en donde su voz no es 



 

 

escuchada. Dios le habla al hombre en el idioma universal de la naturaleza. Así que por 

naturaleza estoy consciente de que Dios existe. El necio dijo en su corazón. “No hay 

Dios” Las cosas invisibles de Dios se revelan en la naturaleza porque cuando conocieron 

a Dios fueron sin excusas, porque Dios es revelado. 

siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo 

que no tienen excusa. Pues habiendo conocido a Dios, no le 

glorificaron como a Dios, (Romanos 1:20-21), 

Ahora, ¿cómo puedo hacer esto en mi propia vida? Fallo en glorificar a Dios 

como Dios siempre que peleo con El. Porque mi altercado con Dios es, en esencia, decir 

“Se lo que es mejor para mí, más que Tu” Y de algún modo me exalto a mí mismo como 

Dios.  No estoy glorificando a Dios como Dios cuando hago exigencias sobre El. Cuando 

insisto a través de la oración que Dios haga las cosas de cierta forma. Esto no es 

glorificarle a Dios como Dios, y hay mucho de esto proponiéndose hoy en día, por los 

evangelistas del presente. Y mucha de su enseñanza es verdaderamente impía, porque 

eleva al hombre a la posición de estar en autoridad y Dios volviéndose un siervo. Y así 

que no es más “Chuck un siervo de Jesucristo” sino que es “Chuck el señor de Jesucristo” 

en un sentido, porque El se supone que siga todo mi antojo y capricho cada deseo mío. 

 
Estaba leyendo en un libro el otro día, por un muy bien conocido ministro de una 

grande iglesia que estaba deseando una bicicleta y orando por una bicicleta. Y después de 

orar muchos meses por esta bicicleta y no recibirla, se enojó con Dios. El dijo “¿Cómo es 

que puedo enseñar a las personas a orar y creer y confiar en Ti en oración cuando he 

estado aquí orando todo este tiempo por una bicicleta y nunca me la has dado?” Y el dice 

que Dios le dijo “Bueno, nunca me dijiste que clase de bicicleta querías.” En mi libro esto 

no es glorificar a Dios como Dios. ¿Qué clase de Dios sirvo que no sabe que clase de 

bicicleta es mejor para mí? Esperando obtener el modelo de mí antes de que El responda. 

No, rechazo este concepto de Dios como un genio, esto no está glorificando a Dios como 

Dios. Pedro nos dice que si alguno de nosotros sufre según la voluntad de Dios, 

encomendamos la protección de nuestras almas a El como fiel creador. Hallo este 

mandamiento, tota mandamiento, es el lugar mas grande de paz y descanso. Porque no 



 

 

tengo en mi mente las cosas que Dios debe hacer para mí. Sino que tengo un compromiso 

conmigo mismo hacia Dios, así que lo que sea que El haga lo acepto y puedo descansar. 

Ahora, hemos hecho nuestra oferta oficialmente por la propiedad en Newport 

Beach, y no sé en este punto si habremos de tenerla o no. No estoy orando realmente que 

la tengamos. No estoy orando que no la tengamos. Simplemente estoy orando. “Señor, Tu 

voluntad sea hecha. Si Tu quieres que la tengamos, bien, Señor. Si Tu no quieres que la 

tengamos bien, Señor.” Pero verá, si yo estuviera con un “Tienes que” “Tenemos que 

tener esta propiedad, tenemos” y usted dice “Dios, tienes que darnos esta propiedad” 

Entonces me siento en el asiento del conductor y estoy ordenando a Dios que hacer. 

Estoy poniéndome a mí mismo en la posición de Dios, y haciéndole a el un sirviente mío. 

Esto no es glorificar a Dios como Dios. Y esto es una trampa en la que las personas caen 

fácilmente. El compromiso total a lo que sea que Dios quiere. Es una hermosa manera de 

vivir, porque usted entonces aprende a aceptar lo que venga. Usted nunca estará 

perturbado, porque siempre está esperando ser perturbado. El hombre que está siempre 

perturbado es el hombre que nunca espera estarlo, verdaderamente no planea los 

disturbios en su vida. Y por lo tanto el está muy perturbado cuando los disturbios vienen. 

Pero el hombre que nunca está perturbado es el hombre que siempre espera disturbios. 

Entonces cuando los disturbios vienen el no se perturba, porque los espera. 

Ahora tengo una relación funcional con Dios. la reafirmo cada mañana “Dios, 

puedes perturbarme hoy con lo que sea que quieras. Si mis planes no coinciden con los 

Tuyos, entonces, Señor, descompagina mis planes. Pertúrbame, ponme en Tus caminos. 

Porque quiero que Tu voluntad sea hecha en mi vida hoy” Y por lo tanto, si de pronto 

algo viene y no puedo hacer un viaje planeado o lo que sea, dios tiene algo más en mente. 

El compromiso es guardar mi alma para El como fiel creador. Glorificando a Dios como 

Dios. 

Pero cuando conocieron a Dios, no le glorificaron a El como Dios. 

ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus 

razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. Profesando ser 

sabios, se hicieron necios, (Romanos 1:21-22) 

 



 

 

Usted verá, lo que Pablo esta diciéndoles es que Dios se ha revelado a través de la 

naturaleza, el hombre puede conocer a Dios a través de la naturaleza. La naturaleza es 

una revelación de Dios. Esta hablando al hombre de la existencia de Dios. Está 

declarando la gloria de Dios, Su poder, Sus maravillas. Profesando ser sabios se hicieron 

necios. 

y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de 

imagen de hombre corruptible, (Romanos 1.23) 

Hicieron a Dios como hombre. Pensaron en Dios en términos de hombre. 

Buscaron traer a Dios a su nivel. La gloria de un Dios incorruptible ahora hecho parecido 

al hombre por medio de ídolos o imágenes que tallaron o dibujaron. 

de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. (Romanos 1:23).  

Cuando usted mira los objetos de adoración de los hombres de antaño, los pueblos 

de la antigüedad, usted ve estas criaturas grotescas que estaban representando deidades de 

varios pueblos, y usted se da cuenta de que es lo que está hablando Pablo, el hombre 

buscando corromper a Dios. 

  

 


